

Un blog qui tient ses promesses

L'association Code Animal lance le blog www.strasbourg-2014.com afin d'évaluer les promesses de l'actuel maire de Strasbourg en matière de défense animale.

Lors des dernières élections municipales, l'association de défense animale Code Animal, avait interrogé les différents candidats à la mairie de Strasbourg afin de connaître leurs positions sur différents sujets liés à la cause animale.

M. Roland Ries, actuel maire de Strasbourg avait répondu à chacune des questions, s'engageant ainsi à mettre fin au gazage des pigeons ou à la présence de cirques avec animaux sauvages par exemple.

Suite à ces promesses, Code Animal et différentes associations telles que Cat mon doux ou Crédo pigeons ont rencontré à plusieurs reprises les élus concernés à la mairie. A quelques mois des prochaines élections municipales, l'association fait le point.

Franck Schrafstetter, Président de l'association, explique : « *Code Animal est une association apolitique, le but de ce blog n'est donc pas de juger un parti, mais les actions faites et celles qui restent à faire. On peut mesurer l'engagement d'un candidat aux promesses faites mais surtout aux promesses tenues, il reste quelques mois à la municipalité actuelle pour tenir ses promesse. A l'heure où la demande de changement du statut de l'animal est porté par de nombreux intellectuels, la parole d'un élu sur ce sujet prend d'autant plus de sens.* »

Afin que la démarche soit la plus transparente possible, l'association a prévenu la mairie, il y a plusieurs mois, quant à la mise en ligne de ce blog.

Contact : Franck Schrafstetter : 06 14 82 21 84



Membre de :

